

# *“Cuba reitera el llamado a ratificar el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares”, afirma canciller (+Foto)*

---



**“Merecemos un mundo de paz, libre de armas nucleares. Luchemos por él”, enfatizó Rodríguez**

La Habana, 2 oct (Red Web) “Cuba reitera el llamado a ratificar el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares”, afirmó este viernes el [canciller Bruno Rodríguez en la reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas \(AGNU\)](#), en la que participó de manera virtual por la pandemia de la Covid-19.

El evento se desarrolló para conmemorar y promover el Día internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares (26 de septiembre), en el contexto del aniversario 75 de la Organización Naciones

Unidas (ONU).

El ministro de Relaciones Exteriores comenzó su intervención lamentando que “a 75 años de los criminales bombardeos a Hiroshima y Nagasaki, existen aproximadamente 13 400 armas nucleares, de las cuales casi mil 800 están en alerta operacional y 3 mil 720 desplegadas, más de la mitad de estas pertenecientes a Estados Unidos”.

Recordó que ese país mantiene el mayor número de esas armas listas para ser usadas y es el único en el mundo que ha lanzado dos bombas atómicas.

Rodríguez rechazó la decisión del gobierno estadounidense de retirarse del Acuerdo Nuclear con Irán y del Tratado sobre Misiles de Alcance Corto e Intermedio, firmado con la ex Unión Soviética, “acciones unilaterales de graves consecuencias para la estabilidad y la seguridad internacionales”, aseveró.

El jefe de la diplomacia cubana señaló que la eliminación total de las armas nucleares debe ser la mayor prioridad en la esfera del desarme, y que la energía nuclear debe usarse solo con fines pacíficos para el desarrollo socioeconómico de los Estados, sin discriminación.



**Imagen ilustrativa tomada de Archivo**

“Cuba se enorgullece de ser el quinto Estado en haber ratificado el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares, de integrar la primera Zona Libre de Armas Nucleares en un área densamente poblada del planeta, de pertenecer a la primera región del mundo en proclamarse como Zona de Paz y de ser miembro activo del Movimiento de Países No Alineados, promotor de la conmemoración del “Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares”, puntualizó.

Finalmente rememoró las palabras del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016) cuando dijo: “Las bombas podrán matar a los hambrientos, a los enfermos, a los ignorantes, pero no pueden matar el hambre, las enfermedades, la ignorancia.”

“Merecemos un mundo de paz, libre de armas nucleares. Luchemos por él”, concluyó el canciller cubano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235706-cuba-reitera-el-llamado-a-ratificar-el-tratado-sobre-la-prohibicion-de-las-armas-nucleares-afirma-canciller-foto>



**Radio Habana Cuba**